

Riehen, Januar 2023

Kleine Anfrage betr. Parkplätze Coop Pronto Niederholzboden

Die Parkplätze vor dem Coop Pronto beim Niederholzboden werden rege genutzt. Das ist verständlich, aber zieht auch Gefahren mit sich. So fühlen sich Anwohner*innen nicht gerade sicher, wenn vor der eigenen Haustüre teils halsbrecherische und unsaubere Fahr-/Parkmanöver vonstatten gehen. Das Trottoir unmittelbar vor dem Coop Pronto ist eine Gefahr für Fussgänger*innen, Einkäufer*innen und v.a Anwohner*innen.

Der Unterzeichnende fragt daher:

1. Wie kann sichergestellt werden, dass das Trottoir von den parkierenden Autos nicht befahren wird?
2. Welche allgemeinen Massnahmen könnten getroffen werden, um die Fussgänger*innensicherheit besser zu gewährleisten?

Besten Dank!

Johannes Fricke

An: <i>BMU</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>RB</i> <i>GR</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>JM</i>
	- 5. Jan. 2023	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: <i>CM 4695</i>		Vis:
	Reg. Nr.: <i>22-26.531.01</i>	